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会 議 録

会 議 名 令和６年度野田市要保護児童対策地域協議会第１回代表者会議

議題及び議題ごとの

公開又は非公開の別

１ 令和５年度活動実績及び令和６年度活動計画について（公開）

２ 令和５年度の児童虐待について（統計）（公開）

３ 要保護児童の事例紹介について（非公開）

４ その他

日 時

令和６年５月１６日（木）

午後３時から午後４時まで

※公開部分の時間は午後３時から午後３時半まで

場 所 市役所高層棟８階 大会議室

出 席 委 員 氏 名

小熊良代理並木桃子、猪越裕、米二貴、小林智彦、森功、中村悦

子、山田桂一、横山智弘、小林幸男、岡田一芳、長谷川志乃ぶ、

加藤英夫、筑井正、渡邉真由美、木村亨、鏡浩美、白石卓秀、五

百川和家恵、小倉幸雄

欠 席 委 員 氏 名 新玲子、髙橋峯生、岡田真吾、武藤里佳

事 務 局

鈴木有（市長）、今村繁（副市長）、代田明洋（健康子ども部長）、

池田亜由美（健康子ども部次長兼子ども家庭総合支援課長）、龍

野淳（子ども家庭総合支援課分室長）、木下友晴(子ども家庭総合

支援課支援一係長)、池澤泰彦(子ども家庭総合支援課支援二係

長)、森下亜希(子ども家庭総合支援課支援三係長)、堤飛鳥（子ど

も家庭総合支援課主任主事）、山崎航（子ども家庭総合支援課主

事）、北澤孔也（子ども家庭総合支援課主事補）

傍 聴 者 ２名

議 事
野田市要保護児童対策地域協議会第１回代表者会議の会議結果（概

要）は、次のとおりである。

子ども家庭総合支援

課小澤課長補佐

市長

＜開会＞

令和６年５月１６日（木）午後３時、開会を宣言した。会議の公

開、非公開及び守秘義務並びに会議資料、会議録の公表について説

明した。会議録作成のため録音機を使用することについて了承を得

た。欠席委員の報告、傍聴申出者がいること、傍聴を許可したこと

を報告した。

＜市長挨拶＞

本日は、お忙しい中、「野田市要保護児童対策地域協議会代表

者会議」に御出席を頂き誠にありがとうございます。また、日頃

より、市政運営全般にわたり、多大なる御理解と御協力を頂きま

して、重ねてお礼を申し上げます。

さて、児童虐待のニュースは残念ではありますが、全国的に後

を絶ちません。本市における児童虐待の対応につきましては、関
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岡田会長

岡田会長

健康子ども部池田次

長兼子ども家庭総合

支援課長

岡田会長

岡田会長

岡田会長

子ども家庭総合支援

係機関の皆様の御協力もございまして、事件以降、重篤となる事

例はございませんが、事件発生から５年が経過し、事件当時在籍

していなかった職員もおります。決して事件を風化させず、事件

直後の緊張感を維持しながら、本年１月１日に施行されました「野

田市虐待防止条例」を遵守し、子どもを第一に考え、虐待対応に

当たるよう、指示をしているところでございます。

本日の代表者会議では、野田市において児童虐待対応の中で常

に心掛けております関係機関との連携について、福岡県が取りま

とめいたしました虐待を防いだ職員の実例をお示しし、今後の虐

待防止の取組に生かしてまいりたいと考えております。

本日は、皆様の積極的な御意見を賜りますようお願い申し上げ

まして、御挨拶とさせていただきます。

本日は、どうぞよろしくお願いいたします。

＜会長挨拶＞

委員の皆様には本事業につきまして日頃から御尽力いただきま

して大変感謝しております。児童虐待の最近の話としては、共同

親権の話が色々とでておりますが、やはり子どもの関係すること

ですから、ある程度の年齢になったら子どもの意見を聞くこと、

それも一回だけではなく、何年かごとに聞くということがあると

いいと思います。反対、賛成、両方の意見を聞くと、やはりどう

しても両親の問題には子どもが存在しますので、子どもの立場が

重要視されればいいのではないかと思います。今後とも皆様、御

協力よろしくお願いします。

議題１ 令和５年度活動実績及び令和６年度活動計画について

説明を求めた。

＜資料１「令和５年度活動実績及び令和６年度活動計画について」

により説明する。＞

議題１について、委員に質問、意見を求める。

＜質問、意見なし＞

質問、意見がないため本件は了承されたものと認めた。

次に、議題２ 令和５年度の児童虐待について（統計）説明を

求めた。

＜資料２「令和５年度の児童虐待について（統計）」により説明す
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課池澤支援二係長

岡田会長

長谷川委員

健康子ども部池田次

長兼子ども家庭総合

支援課長

岡田会長

岡田会長

岡田会長

岡田会長

子ども家庭総合支援

課小澤課長補佐

子ども家庭総合支援

課小澤課長補佐

る。＞

議題２について、委員に質問、意見を求める。

対象となる市内在住の０歳から１８歳の全体の人数は令和元年

から令和５年までで増加若しくは減少しているのか。全体の総数

が減っていて件数が減るということもあり、分母が知りたい。

０歳から１８歳までの人口の近年の数字は今は持ち合わせてい

ないが、近年０歳児の数は１０００人台もあったが、９００、８

００人と減っていてここ数年は８００前後になり、昨年度は８０

０人は切ってしまうかというくらいの減り方になっている。微減

の推移となる。

ほかに質問、意見がなかったため、本件について了承してよい

か問う。

＜異議なし＞

異議なしのため、本件は了承されたものと認めた。

議題３は、野田市情報公開条例に基づき非公開。

議題４ その他について説明を求めた。

その他として、次回の会議の開催予定をお知らせした。

午後４時、閉会を宣言した。

以上


